

Petition

Einbürgerungsregelung



keine Angaben

Jahr: 2005
Thema: Grenzen
Adressat: Bundesversammlung
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern von der Bundesversammlung, die Einbürgerungsregelung bezüglich Verfahren und Gebühren zu vereinheitlichen.

Durch das vereinheitlichte Einbürgerungsverfahren soll der Antragssteller / die Antragsstellerin während des Einbürgerungsprozesses nicht an einen Wohnsitz innerhalb des Landes gebunden sein.

Die Höhe der Einbürgerungsgebühren soll vom Vermögen des Antragsstellers / der Antragsstellerin abhängig sein.

Begründung:

-

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen